

Chaitén: finaliza exitosamente feria científica de Huequi

El evento reunió a escolares de siete localidades de la comuna de Chaitén. Formó parte del Festival de Innovación FILL Patagonia 2024, y contó con la presencia de la Seremi de Ciencia de la Macrozona Sur.



Más de 100 escolares, de siete establecimientos educacionales de distintos puntos de la comuna de Chaitén (Región de Los Lagos), fueron el centro de atención de la VIII Feria Científica de Huequi, realizada el jueves en Centro Comunitario de Huequi Norte (donde funciona provisionalmente la escuela mientras concluyen los trabajos de reposición de su edificio).

El evento, organizado por la docente Cecilia Montecinos Ulloa, contó con la presencia de expositores y representantes de distintas organizaciones, como el equipo de Conaf en el Parque Nacional Pumalín, la Municipalidad de Chaitén y empresas privadas. También estuvo presente la

Seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la Macrozona Sur, Dra. Maite Castro Gallastegui, y el Centro de Innovación Regional de Los Lagos.

Al respecto, la Dra. Maite Castro Gallastegui, valoró la importancia de realizar esta feria en un lugar tan alejado como lo es la Península de Ayacara. **“La Feria y el Festival son fantásticos, es increíble la energía que se está viviendo en este lugar, las presentaciones de súper buen nivel, los stands científicos de los niños, maravillosos. La verdad que ha sido una experiencia muy bonita donde están interactuando distintos establecimientos educacionales con sus alumnos y alumnas, docentes, científicas y científicas y con servicios públicos que muestra cómo la investigación local y el desarrollo de la ciencia está en todas partes. Una**

excelente experiencia que releva la importancia de realizar estos eventos en todos los rincones del país”, apuntó.

En tanto, Cecilia Montecinos Ulloa, la profesora encargada de la Escuela Rural Huequi de Chaitén, calificó como una jornada muy exitosa la vivida en el marco de esta feria. **“Estoy muy feliz de ver tantas escuelas y tantos estudiantes participando, con stands muy buenos. Esto demuestra que la ciencia si se puede realizar desde territorios tan alejados”,** indicó.

La feria Montecinos, que es profesora de educación básica, con mención en ciencias naturales, recordó que llegó a la zona hace ocho años. **“Cuando llegué a la zona no había nada. Entonces dije, si no hay nada hay que hacer algo. Vivimos en un laboratorio natural hermoso, entonces vi la posibilidad de hacer**

ciencia en el territorio y así nació la idea de esta feria científica, que nos permite además mostrar a la ciencia a la comunidad”, explicó.

La docente agregó que sueña con que esta feria científica se vuelva un referente comunal. **“Me gustaría ver que la comuna entera pueda venir, puedan apropiarse, porque acá hay un trabajo increíble, que realizamos con mucho esfuerzo, pero también vemos que los resultados son maravillosos. Siento que el país no está mirando a los niños de este territorio. Creo que el país aún no ve el capital y las posibilidades que hay en esta zona. Estos niños son una esponja, pueden aprender de todo, porque además tienen un entorno que lo permite. Creo que es necesario que el país mire las escuelas rurales, porque ellos pueden lograr grandes cosas”,** completó.